

Jörg Vogel
SPD-Fraktion
im Jenaer Stadtrat

Oberbürgermeister der Stadt Jena

Jena, 25. September 2019

Anfrage zur 4. Sitzung des Stadtrates am 2. Oktober 2019

Hier: Schuldenuhr Jena

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

auf der „alten“ Version der Internet-Seite der Stadt Jena gab es einen Link „Schuldenuhr Jena“, der einen stetig rückwärts laufenden Schuldenstand der Stadt Jena zeigte. Auf der aktuellen Version ist diese Schuldenuhr nicht mehr zu finden.

Meine Fragen:

1. Warum?
2. Läuft sie auch weiterhin rückwärts?

Und vor allem

3. Wäre es nicht eine Möglichkeit, eine „CO2-Schuldenuhr“ einzurichten, die die durch die Stadt zu verantwortenden CO2-Emissionen anzeigt, mit dem Ziel, dass diese Uhr in 25, spätestens in 30 Jahren eine grüne **Null** anzeigt?

Die Sinnfälligkeit eines solchen Anliegens ist durch den aktuellen Bericht des Weltklimarates belegt, der am 25. September 2019 in Monaco vorgestellt wurde.

Beste Grüße

Jörg Vogel